



Fuel System Care & Protect

Benzinmotoren-Additiv / Petrol engine additive

Beschreibung/Description:

BAP Fuel System Care & Protect kann für alle Benzinmotoren verwendet werden. Er löst Verschmutzungen und Verharzungen im gesamten Kraftstoffsystem und entfernt zuverlässig alle Verkokungsrückstände und Rußablagerungen. Die Lebensdauer des Motors wird dadurch erhöht.

BAP Fuel System Care & Protect can be used for all petrol engines. It dissolves contamination and gumming in the entire fuel system and reliably removes all coking residues and soot deposits. This increases the service life of the engine.

Vorteile/Benefits:

- Optimiert Abgaswerte
 - Bindet Kondenswasser
 - Löst Verschmutzungen und Verharzungen im gesamten Kraftstoffsystem
 - Entfernt zuverlässig alle Verkokungsrückstände und Rußablagerungen
 - Sichert eine saubere und kraftvolle Verbrennung
 - Entfernt Feuchtigkeit und Kondenswasser aus dem gesamten Kraftstoffsystem
 - Schmiert und schützt den oberen Zylinderbereich
 - Erhöht die Lebensdauer des Motors
- Optimises exhaust gas values
 - Binds condensation water
 - Dissolves contamination and gumming in the entire fuel system
 - Reliably removes all coking residues and soot deposits
 - Ensures clean and powerful combustion
 - Removes moisture and condensation from the entire fuel system
 - Lubricates and protects the upper cylinder area
 - Increases engine life

Anwendung/Application:

Regelmäßig alle 6 Wochen vor dem Betanken dem Kraftstoff zugeben, wirkt während des Fahrbetriebes.
250 ml für 40-60 Liter Kraftstoff

Add regularly to the fuel every 6 weeks before refuelling, effective during driving.
250 ml for 40-60 litres of fuel